

Diamantene Hochzeit



Immer seltener wird das Fest der diamantenen Hochzeit, das am 14. Mai das Ehepaar Dorothea und Dieter Birke im Medardusring 61 feierte. Aus ihrer 60-jährigen Ehe gingen eine Tochter und ein Sohn hervor, 4 Enkel vervollständigen das Eheglück.

Der 84-jährige Jubilar war Konrektor in der Pestalozzischule, während die 81-jährige Jubilarin die Kinder großgezogen hat. Später folgte sie ihrem „Vorgesetzten“ als Lehrerin in die gleiche Schule. Als Hobbyredakteur und -fotograf bei der Rheinpfalz und beim Amtsblatt war Dieter Birke in Mutterstadt weithin bekannt. Der großen Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung mit einer Urkunde und einem großartigen Geschenkekorb, des Weiteren übermittelte in Vertretung von Landrat Werner Schröter der Erste Beigeordnete des Kreises, Michael Elster, die Glückwünsche des Kreises in „flüssiger Form“ und des Ministerpräsidenten mit einem inhaltschweren Briefumschlag.

(Amtsblatt vom 22. Mai 2008)
(Text und Bild: Gerd Deffner)